

Amphibienschutz an Straßen im Burgenland

Finanzierung durch Landesmittel (2000-2003)



© Franz Loley

Das Projekt umfasst die Betreuung sämtlicher Wanderstrecken von Amphibien an den Straßen des Burgenlandes. Neben einer naturschutzfachlichen Untersuchung der Amphibienstrecken (Lokalisierung und Evaluierung) und der Erarbeitung effizienter Schutzmaßnahmen (Handbuch mit ausführlichen Instruktionen für Straßenmeistereien und für Helfer bei der Zaun-Kübel-Methode) liegt der Schwerpunkt des Projektes im persönlichen Kontakt des Amphibienschutzbeauftragten des ÖNB mit den durchführenden Stellen des Straßenbaus und den beteiligten ehrenamtlichen Helfern. Ziel des Projektes ist ein effizienter Einsatz der zur Verfügung stehenden personellen und finanziellen Mittel zum Schutz der Amphibien an den Straßen des Landes.

[Zurück](#)